

Jefa de Estado inaugura nuevo Puente Estero en Tongoy

17 DIC 2016



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, inauguró esta tarde el nuevo Puente Estero de Tongoy. Con una inversión de más de 2 mil millones de pesos, esta obra permitirá mostrar una renovada infraestructura turística para la temporada estival 2016-2017, entregando espacios públicos de calidad.

El nuevo viaducto, de 60 metros de longitud, reemplazará al antiguo puente que se ubicaba en el sector, beneficiando a los habitantes de Tongoy y Guanaqueros, Coquimbo y La Serena.

Y mejora las condiciones de desplazamiento de camiones de alto tonelaje, buses y automóviles, generando un impacto directo en sectores económicos estratégicos, como la minería, la exportación de mariscos y el turismo.